
DISCURSO DE INAUGURAÇÃO DO PRÉDIO SEDE DO CONSEG e da PMA 

 

O prédio que agora entregamos à Polícia Militar Ambiental, é fruto do trabalho incessante do 
CONSEG de Costa Rica. 

Sua realização só foi possível porque tivemos a colaboração do Prefeito Municipal, Waldeli, da 
Câmara de Vereadores, presidida pelo Ver. Lucas  e do Ministério Público do Meio Ambiente, 
representado pelo Dr. Bolivar e do Dr. George, da 1ª promotoria de Costa Rica. 

O prefeito Waldeli nos doou, com o aval da Câmara de vereadores,  o grande terreno e ainda fez 
toda a terraplanagem, além de mandar aterrar quando foi preciso e não foi pouca terra, mais de 
100 caminhões, nosso amigo Pavão é quem sabe o quanto ligamos para ele. 

O Ministério Público, através do Dr. Bolivar, que destinou os valores referente a um TAC, no valor 
de R$ 200.000 mil reais e o Dr. George, que destinou um TAC no valor de R$ 100.000, ainda quando 
era presidente do CONSEG. 

Assim, empreendemos todos os nossos esforços para encaixar uma obra de 450 m² neste 
orçamento, o que dava aproximadamente R$ 650,00 por metro quadrado!! Não foram poucos os 
que disseram que não era possível tal construção e que a empreitada resultaria em uma obra 
inacabada. 

Sempre acreditei que a gestão administrativa parte da responsabilidade, do conhecimento de 
causa e da vontade de quem se propõe a gerir. Tinha certeza, desde o início que conseguiríamos 
entregar o prédio, pronto e acabado. Jamais duvidei. 

Lançamos a pedra fundamental da obra no dia 18/02 deste ano. No dia 20/10, 6 meses e dois dias 
depois,  a sede da PMA e do CONSEG estava finalizada. Não devemos um único centavo dela. As 
últimas duplicatas para pagamento tem o correspondente valor em caixa. E o valor total ficou em 
R$ 320.000,00, ou R$ 700,00 por metro quadrado. E só aumentou porque o muro de arrimo ficou 
acima do esperado, caso contrário teríamos terminado com saldo em caixa. 

O mobiliário e os equipamentos de informática deverão ser doados pela ODEBRECHT. A reunião 
para definir o nosso pedido acontece ainda em dezembro. 

Esse prédio não representa apenas uma sede para a PMA, representa a institucionalização do 
CONSEG em nossa cidade. Um órgão que deve ter e terá grande influência na gestão da segurança 
pública do nosso município, onde se planejam operações policiais, se define a necessidade das 
polícias e a vontade da população. Um local onde se concentram as visões da sociedade e das 
autoridades e emana um resultado que contempla ambas as visões de modo a melhorar a 
qualidade de vida da população. 

A prova dessa vocação gestora dos interesses da sociedade de Costa Rica são as obras já realizadas 
e a que estão na iminência de ocorrer, como por exemplo a reforma da antiga delegacia de Costa 
Rica para que funcione o regime semiaberto, que finalmente acabará com o turismo criminal em 
Costa Rica, onde condenados vem cumprir suas penas em liberdade. 

O convênio firmado neste ano com os produtores rurais que viabiliza a manutenção das forças de 
elite da polícia no combate ao roubo de defensivos agrícolas e assaltos de grandes proporções. 
Neste caso ainda carecemos do apoio do comércio local, tarefa que ficará a cargo do meu sucessor. 

 



O convênio já em vias de assinatura, pois já verbalmente autorizado pelo Sr. Luís Paulo, para 
instalação de rádios mais potentes nas antenas da ETH, permitindo maior alcance das 
comunicações policiais. 

A aquisição dos dois detectores de metal, que identificam até mesmo um microchip de celular no 
interior do corpo de uma pessoa, evitando o tráfico de celulares na cadeia pública, bem como 
garantido que as revistas não tenham que ser invasivas às mulheres que visitam seus entes no 
cárcere, especialmente aquelas que não se dispõe a cometer tal crime. Essas mulheres agora, não 
mais precisarão passar pelo constrangimento da revista íntima. É mais dignidade e humanização 
do tratamento. Mais segurança para todos. 

O IML é um projeto que passou também pelo CONSEG e que demonstra sua importância na 
gestão da segurança pública. O prefeito Waldeli, o Presidente Lucas e seus pares que sempre 
reconheceram a dimensão do CONSEG, nos participaram de suas lutas nessa seara, jamais se 
esqueceram que vínhamos lutando para a nomeação de peritos e  discutiram conosco a respeito 
do que achávamos necessário. Ouviram a opinião do CONSEG em tudo quanto postularam ao 
nosso caro Governador André Puccinelli, que diga-se, sempre teve bons ouvidos aos pleitos da 
também sua Costa Rica, e o resultado do trabalho de nossos líderes políticos  é orgulho de todos 
nós. 

Levamos, ainda, ao ar, o site do Conselho, onde tornamos pública e transparente todas as ações 
que desenvolvemos. Lá o cidadão de Costa Rica tem acesso às atas das reuniões, aos convênios 
firmados, aos valores gastos e com que foram gastos. Também estão disponíveis a ata de fundação 
e eleição das diretorias, inclusive a atual, o regimento interno e os projetos. Enfim, é um portal de 
transparência do CONSEG. 

 

 Ainda no mês de dezembro, daremos início à instalação das câmeras de vigilância, 17 nessa fase 
inicial, que nos trarão mais segurança e tranquilidade. Esse projeto é um sonho que começou 
ainda na presidência do Dr. George, em 2012. Naquela época, fomos em conjunto falar com o 
então candidato Waldeli que garantiu, se fosse eleito, transformaria esse sonho em realidade. 

Agora, apenas dois anos depois, com apoio incondicional do Vereador Presidente Lucas, e da 
unanimidade dos vereadores, com os quais conversei pessoalmente com cada um, a segurança 
pública de Costa Rica avança mais um degrau.  

A câmara de vereadores devolverá mais de R$ 350.000 de seu duodécimo, dando provas de sua 
responsabilidade fiscal na gestão da verba pública e, em consonância com o prefeito, numa 
demonstração de responsabilidade social, destinará R$ 350.000,00 para a instalação e 
manutenção, por um ano, do sistema de câmeras de vigilância. 

Esse sistema contará ainda com câmeras OCR, que funcionam como radares, de tal forma que se 
um veículo que esteja relacionado com problemas na justiça, terá sua placa identificada 
imediatamente ao cruzar pela câmera, permitindo à Polícia que faça sua apreensão. 

Também já temos o compromisso do próximo presidente da Câmara de Vereadores de que a 
manutenção dessas câmeras será mantida em sua gestão, de modo que não fiquemos apenas na 
instalação dos equipamentos, mas efetivamente no funcionamento deles. 

É certo também que as câmeras dos comerciantes que quiserem poderão ser agregadas ao 
sistema, bem como de que a instalação de câmeras será uma constante, ampliaremos a cada ano 
o nº de dispositivos, até que não seja possível um criminoso sentir-se seguro para praticar atos 
ilegais em nossa cidade. Que o saibam desde já os Bandidos, saiam de Costa Rica enquanto é 
tempo, pois como dizia a música do filme tropa de elite, “pega uma pega geral, também vai pegar 
você” !!! 



Em Campo Grande, o custo da instalação de 22 câmeras de segurança, segundo reportagem do 
Jornal Correio do Estado, está ficando em R$ 1.100.000,00, ou seja, quase três vezes o valor que 
vamos dispender em Costa Rica. É a prova de que a gestão do CONSEG traz resultados também 
econômicos para a sociedade. 

Repito o que tenho dito meus caros amigos, Costa Rica deve manter-se na vanguarda da boa 
política, não podemos cair na tentação da oposição ferrenha, para quem tudo está sempre errado!! 
Entre 1988 e 1992, quando o Dr. Roberto Rodrigues assumiu a o município, experimentamos uma 
era de crescimento da infraestrutura municipal, mesmo com inflação descontrolada, tivemos a 
construção de estádios, ginásio de esporte, hospital municipal, Avenidas, escolas e a humanização 
do tratamento dos cidadãos e dos doentes. Foi naquela época que o hospital municipal foi 
fundado, naquela época já tínhamos aqui 6 médicos atendendo, inclusive um cardiologista, o Dr. 
Márcio, cunhado da nossa atual secretária de Saúde, que à época, também geria o hospital 
municipal. A sucessão, conduzida por uma oposição cega e ladina, trouxe grande instabilidade 
política que nos custou muito caro em termos de desenvolvimento social e econômico. A crise 
que enfrentamos em 1994 nos fez parar por mais de 8 anos. Aqueles que ganharam aquela eleição 
afundaram em suas vergonhosas mentiras para jamais emergirem. Eles perderam o poder, porém 
nós perdemos o tempo e tempo é inexorável, uma vez passado não volta jamais. Não podemos 
mais incorrer no mesmo erro. Não temos mais o direito. Errar uma vez é humano, duas, no mesmo 
tema, é estupidez. 

Temos que manter nossa cidade no rumo, e ainda que um grupo político discorde do outro, é 
necessário pensar o interesse maior da sociedade e não na disputa do poder pelo poder. Uma 
cidade pequena como a nossa só cresce na unidade; dividida, ela parará e o prejuízo será sempre 
da população. Jamais toleraremos corrupção ou má gestão da coisa pública, por isso, a escolha de 
quem nos liderará deve ser precedida do interesse maior, sempre em prol daquele que pode gerir 
melhor. Assim continuaremos no rumo da liderança regional e longe da perda de tempo.  

Por fim gostaria de agradecer a todos os policiais de Costa Rica, na pessoa de seus comandantes, 
Ten. Palácios, Ten. Ortiz, Dr. Cléverson e Dr. Hoffman, pelo trabalho dos Srs. Frente à segurança 
pública de Costa Rica e não posso deixar de reafirmar algo que venho dizendo Sr. Gov., Dr. André, 
nós temos menos homens nas polícias de Costa Rica, mas temos mais policiais que muitas cidades 
com mais gente.  

Agradeço ao Prefeito Waldeli, ao Ver. Lucas e a seus pares pelo apoio político em nossa gestão, 
agradeço aos Exmos. Promotores Dr. Bolivar e Dr. George pelo trabalho incessante em prol da 
segurança pública de Costa Rica, Agradeço aos Exmos. Juízes, Dr. Arthur e Dr. Marcus, também 
membros do CONSEG por escolherem viver aqui e por trabalharem com o afinco com que 
trabalham, em prol de nossa comunidade, ao meu Secretário Waldir, sempre incansável, mesmo 
estando aposentado, ao Simplício que está sempre a postos e que tanto me ajudou e que agora 
deve assumir o comando do CONSEG e também ao Dr. Wellington, que foi meu vice. Agradeço a 
todos aqueles que me ajudaram nessa empreitada de presidir o CONSEG, especialmente os que 
não pude nominar em razão do escasso tempo que dispomos.  

Obrigado a todos. 

 

 

 

Marcio Rodrigues. 

 


